
ATA n° 015/2023

Reunião Extraordinária– CMAS

Ao  décimo  nono  dia  se  setembro,  reuniram-se  no  Salão  Ouro  Negro,  às  9h00,

estavam presentes  os conselheiros  (as):  Mari  Othilia  Angelis  Jamardo (Associação

beneficente  Happy  Face);  Fabiana  Rodrigues  de  Cardoso  (Associação  de  Pais  e

Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC); Fernanda Beatriz Vargas Dias

(Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);  Mikelly  da  Silva  Magnus

(Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  e  Habitação); Jamil  Ahmad  Allan

(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –  Gestão);  Juliane  Abel  Barchinski

(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –  Gestão);  Aline  Veiga  (Secretaria

Municipal de Assistência Social — Proteção Básica); Ana Paula Petzoldt (Grupo pela

Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – Guido);  Luciano Colombo de Freitas

(Secretaria Municipal de Assistência Social);  Santina Muniz (Nossa Casa);  Mariane

Rios  (Rede  Viva);  Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos

Excepcionais de Criciúma – APAE);  Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal da

Assistência Social – Proteção Social Especial Média); Edilson Medeiros  (Secretaria

Municipal  da  Assistência  Social  e  Habitação);  Jéssica  Freitas  (Procuradoria  do

Município);  Viviane  Hofmann  (Casa  Guido);  Simone  Feltrin  da  Rosa  (Bairro  da

Juventude  dos  Padres  Rogacionistas);  Michele  Bombazar  (Secretaria  Municipal  da

Assistência  Social); Nathália  Joaquim  Remor (Secretaria-Executiva); A presidente

inicia a reunião saudando a todos e passa a palavra a Juliane, que relata ao Conselho

sobre a Emenda Parlamentar no valor de R$775.000,00 (setecentos e setenta e cinco

mil  reais),  de  autoria  da  Deputada  Geovania  de  Sá,  que  deve  ser  cadastrada  na

Plataforma SIGTV. Informa que o valor entrará para o Fundo de Assistência Social e

que  destinará  para  custeio.  O  prefeito  Clésio  Salvaro,  repassará  esse  valor  as

instituições beneficiadas, sendo AMOVI, APAE, Nossa Casa, Rede Viva e Polícia Civil.

Juliane  sana  as  dúvidas  do  Conselho.  Em  votação,  o  Conselho  aprova  em

unanimidade.  A próxima pauta  trata-se do aditivo  da instituição AFASC,  o  qual  foi

reprovado pelo Conselho na plenária do dia 06/09. Juliane relata que leu a ata lavrada

do dia e que está presente para sanar as dúvidas que apareceram durante a reunião.

Explica ao Conselho as características de um Termo Aditivo e afirma que o qual se

refere a instituição AFASC, possui embasamento legal. Em relação aos recursos, cita

o Termo de Colaboração n°009/FMAS/2023, cláusula quarta, dos recursos financeiros,

onde consta que para a execução das atividades de custeio,  serão disponibilizados

recursos pelo Fundo Municipal de Assistência Social  e para  execução das obras de

reforma e adaptações no imóvel,  será repassado um único aporte no valor  de R$

330.000,00 (trezentos e trinta mil reais), sendo assim, não há valor para bens definidos

na  parcela  mensal,  como  relatado  na  plenária  anterior.  Relembra  que  o  Abrigo

Florescer é do município e que os itens não foram licitados devido à urgência em
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cumprir a determinação da Ação Civil Pública. O local do Abrigo Florescer era caráter

provisório  e  em  razão  da  pandemia  não  foi  possível  realizar  as  adequações

necessárias, porém, nenhuma medida foi tomada posteriormente. Tendo em vista os

atrasos, o município realizou em 60 dias as adequações da nova e antiga cede do

Abrigo Florescer.  Juliane  dá continuidade explicando ao Conselho como se deu o

processo de escolha de proposta para assumir a administração. Em relação aos itens

adquiridos, o Termo de Colaboração prevê um valor mensal para custeio do serviço e

um  valor  único  para  as  obras  de  reforma,  sendo  os  itens,  não  inclusos  no

planejamento  inicial. A  instituição  solicitou  o  reembolso  pois  os  itens  serão

incorporados ao Patrimônio da Prefeitura, decorridos 05 anos da compra. Antes deste

prazo, a Prefeitura tem cessão de uso, mesmo em caso de rescisão contratual. Todos

os itens para um lar digno foram adquiridos. O aditivo é posto em votação e aprovado

por  unanimidade.  A  presidente  e  o  Conselho  agradecem  os  esclarecimentos.  O

conselho debate sobre a falta de comunicação entre a Gestão e o Conselho e que o

parecer desfavorável tinha em vista a proteção do município. O local escolhido para a

nova cede do Abrigo Florescer é locado. Há uma tratativa com a proprietária para dar

prioridade por no mínino 10 anos. Entra em pauta a Prestação de Contas deste ano.

Juliane afirma que é de extrema importância que o Conselho se reúna para discutir os

extratos, para que todos obtenham as informações pertinentes acerca destes. Entra

em pauta  a  capacitação  do  Conselho  e  após  discussões  acerca  do  assunto,  fica

acordado  o  reencaminhamento dos  orçamentos  ao  financeiro  e  ao  Secretário.  O

Conselho relata a dificuldade de realizar todas as reuniões perto da Gestão. Todas as

reuniões são marcadas e agendadas no final  do  ano para o ano seguinte,  porém

devido há imprevistos ficou acordado que caso não haja disponibilidade em local perto

da  Gestão,  haverá  uma  descentralização  das  reuniões,  com  intuito  do  Conselho

conhecer as instituições inscritas no CMAS, tendo essa descentralização sido pauta e

sugestão  nas  Conferências  Municipais  realizadas.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a

presidente declara por encerrada a reunião e foi lavrada a presente ata que segue

assinada  pela  secretária-executiva  Nathália  Remor  e  por  todos  os  conselheiros

presentes.

Mari Othilia Angelis Jamardo (Associação beneficente Happy Face)

Fabiana Rodrigues de Cardoso (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região

Carbonífera – AMA-REC)

Fernanda Beatriz Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC)

Mikelly da Silva Magnus (Secretaria Municipal da Assistência Social e Habitação) 

Jamil Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Gestão)

Juliane Abel Barchinski (Secretaria Municipal de Assistência Social – Gestão)

Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social — Proteção Básica)

Ana  Paula  Petzoldt  (Grupo  pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-Hematologia  –

Guido)
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Luciano Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Santina Muniz (Nossa Casa)

Mariane Rios (Rede Viva)

Alessandro Marques (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Criciúma –

APAE)

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social

Especial Média)

Edilson Medeiros (Secretaria Municipal da Assistência Social e Habitação)

Jéssica Freitas (Procuradoria do Município)

Viviane Hofmann (Casa Guido)

Simone Feltrrin da Rosa (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas)

Michele Bombazar (Secretaria Municipal da Assistência Social)

Nathalia Joaquim Remor (Secretaria-Executiva);
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